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Grupo Municipal VOX 
Ayuntamiento de Alcantarilla 
Plaza de San Pedro, 1 
30820 ALCANTARILLA 

El Grupo Municipal VOX del Ayuntamiento de Alcantarilla a través 
de su portavoz, D. Rubén Gálvez Serrano y de los concejales, D. Ignacio 
Isasi Llamas Y Dª. Fátima María López Sandoval presenta al pleno de marzo 
de 2.024, para su debate y aprobación la siguiente propuesta: 

Propuesta mejora de seguridad en pabellones deportivos 
Exposición de motivos 

Desde el Grupo Municipal VOX, después de escuchar las opiniones de 
diversos usuarios de los pabellones deportivos y tras revisar nosotros 
personalmente los mismos, hemos decidido presentar la siguiente propuesta ya 
que consideramos que es importante y necesario realizar un estudio para revisar 
y mejorar de forma significativa la seguridad en nuestros pabellones deportivos. 

En este punto me gustaría indicar que esta propuesta no la hacemos 
porque estos no cumplan las condiciones mínimas exigidas, ya que nuestros 
pabellones cumplen con las medidas mínimas exigidas, lo hacemos porque 
consideramos que por el bien de los usuarios, muchos de ellos niños, debemos ir 
un poco más allá y proporcionarles toda la seguridad que tengamos a nuestro 
alcance. 

A continuación, les expongo las principales razones que motivan esta 
solicitud: 

1. Prevención de Accidentes: Los pabellones deportivos son espacios 
dinámicos donde se realizan diversas actividades físicas. La presencia 
de protectores adecuados puede prevenir accidentes, como impactos 
involuntarios con estructuras o elementos peligrosos. 
 

2. Protección de los Usuarios: Los deportistas merecen un entorno 
seguro, la instalación de protectores en áreas estratégicas, como 
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paredes, columnas y bordes afilados, contribuiría a minimizar riesgos 
y lesiones. 
 

3. Durabilidad y Mantenimiento: Los protectores no solo mejoran la 
seguridad, sino que también prolongan la vida útil de las instalaciones. 
Al proteger las superficies, se evita el desgaste prematuro y los costos 
asociados con reparaciones frecuentes. 

La seguridad de nuestros ciudadanos es de suma importancia para 
nosotros, y consideramos que esta se podría mejorar de manera sustancial con 
la instalación de protecciones adicionales, pueden ver un ejemplo de los 
protectores que se podrían instalar en las imágenes 1, 2, 3, 4, 5 y 6 del anexo. 

Tras visitar los diferentes pabellones deportivos de nuestro municipio, 
consideramos que principalmente sería necesario realizar las siguientes 
actuaciones, por supuesto siempre tras los informes de los técnicos municipales. 

Pabellón Asociación de Amigos del Fútbol Sala (Jara Carrillo) 

En este pabellón consideramos que principalmente sería importante 
estudiar la posibilidad de instalar protectores en la pared opuesta a la grada, en 
la cual está ubicada la publicidad, ya que la distancia entre la pared y la línea que 
delimita la pista es de tan solo 105 centímetros, tal y como pueden observar en 
las imágenes 7 y 8 del anexo, sin embargo en los fondos y en el lateral de la 
grada, si observamos que hay bastante distancia de separación, por lo que no 
consideramos que sea una necesidad, pero aun así se podría valorar. 

Pabellón Santiago Tomás Magritas 

En este pabellón a diferencia del anterior, consideramos que sería 
importante además de instalar protectores en la pared opuesta a la grada, en la 
cual la distancia entre la pared y la línea que delimita la pista es de tan solo 115 
cm (imágenes 9 y 10 del anexo), sería muy importante revisar e instalar 
protectores en el lateral de la grada, ya que la distancia entre esta y la línea que 
delimita la pista es de tan solo 114 cm existiendo escalones, esquinas y los 
propios elementos de la valla de separación que lo hacen aún más peligroso 
(imágenes 11 y 12 del anexo), quizá en este pabellón se podría estudiar la 
posibilidad de instalar unas pantallas protectoras como en el “Jara Carrillo” para 
eliminar los elementos de la valla y las esquinas y escalones que pueden ser 
peligrosos, en cuanto a los fondos, al igual que en el caso anterior y se puede 
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extender al resto de pabellones, al existir bastante espacio, no consideramos que 
sea una necesidad, pero se podría valorar.   

 

Pabellón "Pedro Agustín Pérez Guirao" (Samaniego) 

En este pabellón, sería importante principalmente instalar protectores en 
la pared opuesta a la grada, en la cual la distancia entre la pared y la línea que 
delimita la pista es de tan solo 101 cm (imágenes 13 y 14 del anexo), en cuanto 
al lateral de la grada, el espacio entre la pista y la grada es de 210 cm y 173 cm 
si tomamos en cuenta los escalones de la misma, quizá se podría valorar incluir 
en este caso algún protector en la zona baja de la grada puesto que no hay 
ningún elemento de seguridad.   

Pabellón "José Antonio Abellán" (La Salud) 

Las condiciones de este pabellón son muy parecidas a las del Jara Carrillo, 
consideramos que principalmente sería importante instalar protectores en la 
pared opuesta a la grada, ya que la distancia entre la pared y la línea que delimita 
la pista es de tan solo 100 cm (imágenes 15 y 16 del anexo), sin embargo, en el 
lateral de la grada, si observamos que hay bastante distancia de separación, por 
lo que no consideramos que sea una necesidad, pero aun así se podría valorar. 

Pabellón "Andrés Francés Teruel" (Campoamor) 

Las condiciones de este pabellón son muy parecidas a las del “Magritas”, 
ya que en este consideramos sería importante instalar protectores en la pared 
opuesta a la grada, en la cual la distancia entre la misma y la línea que delimita 
la pista es de tan solo 100 cm, además, este pabellón es el único en el que en 
esta pared se encuentran los accesos a vestuarios, por lo que existen esquinas 
que aumentan el peligro (imágenes 17,18 y 19 del anexo), también habría que 
revisar e instalar protectores en la lateral de la grada, ya que la distancia entre 
esta y la línea que delimita la pista es de tan solo 133 cm con las butacas y 100 
cm hasta los escalones (imagen 20 del anexo.   

Pabellón Fausto Vicent 

En este pabellón consideramos que no es necesario llevar a cabo ninguna 
actuación de este tipo, ya que todas las medidas son bastante amplias. 
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Por lo expuesto, el grupo municipal VOX propone al pleno municipal para 
su debate y aprobación si procede, los siguientes acuerdos: 

Primero: Instar a la Junta de Gobierno Local del Ayuntamiento de 
Alcantarilla, a que realice una evaluación exhaustiva de las zonas de cada 
pabellón que requieren protectores.  

Segundo: Instar a la Junta de Gobierno Local del Ayuntamiento de 
Alcantarilla, a que una vez se realice dicha evaluación, se proceda a la instalación 
de protectores en aquellos lugares que puedan ser un peligro y que los técnicos 
consideren oportunos. 

 

 

 

 

 

 

En, Alcantarilla a 8 de marzo de 2024 

Fdo. Rubén Gálvez Serrano 

Portavoz Grupo Municipal VOX Alcantarilla. 
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